

Continúa en Bolivia Feria Integral de Salud



Santa Cruz, Bolivia, 1 jun (RHC) La XVIII Feria Integral de Salud de Bolivia prosigue este sábado en la escuela "Luis Espinal", ubicada en la zona Los Lotes, con el objetivo de brindar atención médica gratuita en 23 especialidades.

Durante la primera jornada fueron atendidos más de cinco mil pacientes, y una cifra mayor se espera hoy, luego que los asistentes den a conocer la experiencia vivida a familiares, vecinos y amigos.

Se trata de la tercera Feria de este tipo que se hace en el año, pues en marzo se realizó la primera en Cochabamba (centro), y en abril tuvo lugar la de La Paz, ambas con gran asistencia de público.

Hasta el domingo, un grupo de 104 especialistas, 121 médicos generales y alrededor de 240 profesionales y técnicos en salud, que incluyen enfermeras, personal de laboratorio, farmacéuticos y odontólogos, estarán en este punto de la geografía boliviana regalando salud a quienes asistan a la Feria.

Es una excelente oportunidad para que la población de este territorio se familiarice además con las bondades del Sistema Único de Salud (SUS), pues Santa Cruz es el único departamento donde todavía no se ha firmado el convenio para ponerlo en práctica al ciento por ciento.

Aunque a nivel de municipios si se está atendiendo de manera gratuita como propone el SUS, hasta que el gobernador, el opositor Rubén Costas, no firme el documento oficial no se puede llegar a los hospitales cruceños de tercer nivel.

Se espera que esta Feria dé el impulso final para la puesta en práctica el SUS, ya sea por el convencimiento de las autoridades o por la propia presión popular. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/192264-continua-en-bolivia-feria-integral-de-salud>



Radio Habana Cuba